
 

    AMICALE CAPALOUEST  
  Réunion du Conseil d’administration  
   Vendredi 5 juillet 2024 10h30 au local 

    Compte-rendu 

 

Sont présents : Thierry Villat, Patrick Zoubovitch, Patrice Hourdin, 

Paul Mouton, Jean-Yves Selo, James Olicard 

Invités : Gérard Giambasi et Pierre Frot 

Bilan financier : 

Compte chèque : 4728,40 €  

Livret : 5879,30 € 

Espèces : 35,80 € 

1 Fêtes maritimes de La Rochelle : 

Pour une première nous avons assisté à de très belles fêtes 

maritimes.  

Belle organisation suffisamment souple ce qui a permis à Patrick et 

Thierry de prendre leurs bateaux au dernier moment pour emmener 

des invités auprès des vieux gréments, les semi-rigides étant réservés 

à la sécurité.  

Notre Amicale fêtera cet événement le vendredi 12 juillet à 18H30 

avec la présence de Patrice Bernier, Maitre de port et instigateur de 

cet événement.  

Les prochaines Fêtes maritimes auront lieu dans 4 ans et bien sûr 

notre Amicale Capalouest y sera présente. 

2 Conseil portuaire : 



Lors du dernier conseil portuaire il a été question de l’installation 

d’ombrières photovoltaïques sur la digue du bout blanc. Quelques 

points noirs à résoudre, sur le poids (la digue repose sur 12 mètres de 

vase), sur la suppression de places de parking et sur le risque lors de 

forts coups de vent. 

3 Prévoir dans le courant du mois de novembre de trier les archives 

et de stocker les infos sur un disque dur. 

4 Mise à jour des adhérents sur les différents supports (Site, 

WhatsApp et liste téléphone. 

5 Le journal : TRES IMPORTANT POUR LA SURVIE DE NOTRE 

JOURNAL, des articles sont plus que nécessaire en rapport avec nos 

activités nautiques pour valoriser notre amicale auprès des 

personnes qui le lisent (Port des Minimes, ville de La Rochelle, 

sponsorts….) 

Exemples: 2 pages sur les fêtes de la mer, Les dauphins dans le port, 

sorties en mer à plusieurs adhérents. 

6 Repas avec Pierre Frot que nous avions invité, qui nous a fait un 

discours émouvant (ci-joint le discours. 

Prochaine réunion conseil administration : à définir début octobre. 

 


